

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Anita Klahn, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Christopher Vogt, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 180/2017
Kiel, Montag, 17. Juli 2017

Innen/Polizei

Kay Richert: Neuer Innenminister hebt sich positiv von seinem Vorgänger ab

Zur heutigen Pressekonferenz von Innenminister Hans-Joachim Grote über die Berichterstattung über angebliche Überwachungsmaßnahmen gegen die Kieler Nachrichten erklärt der innenpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Kay Richert**:

„Es ist gut, dass Innenminister Grote dem schlimmen Verdacht, es habe aus Kreisen der Landespolizei Überwachungsmaßnahmen gegen Journalisten gegeben, sehr schnell und mit größtmöglicher Transparenz begegnet ist. Mit dieser offenen Kommunikation hebt sich der Innenminister positiv von seinem Amtsvorgänger ab.“

Die laufenden staatsanwaltlichen Ermittlungen können die parlamentarische Aufklärung im Rahmen der Aktenvorlage nicht ersetzen. Selbstverständlich ist hierbei die vollständige Vorlage der angeforderten Akten – dies ist auch rechtlich geboten. Für die Einhaltung der gesetzlichen Vorgabe durch das Innenministerium bedarf es keiner öffentlichen Ermahnung durch den innenpolitischen Sprecher der SPD-Fraktion, Dr. Dolgner.“